

Herren Bezirksliga

TSV Sickenhausen : TTG Sonnenbühl
Sonntag, 24.10.2021, 10:00 Uhr

Niederlage für den TSV Sickenhausen in der Herren Bezirksliga

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen entführten die Gäste der TTG Sonnenbühl am vergangenen Sonntag in der Herren Bezirksliga beim 9:6 zwei Punkte aus dem Spiel beim TSV Sickenhausen. Wie knapp es im Spiel wirklich zugeht, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 32:26. Spielentscheidend war allen voran das untere Paarkreuz, welches alle vier Einzel erfolgreich gestalten konnte. Den umjubelten Schlusspunkt unter das 6. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Johannes Dorf Müller. Nach diesem Sieg haben die Spieler um den Einser Markus Hartmayer nun 3 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. 2 Sätze lang fanden Plümicke / Müggenburg gegen Hartmayer / Dorf Müller keine Mittel, bevor sie mächtig auftrumpften und das Spiel doch noch mit 8:11, 10:12, 11:6, 11:4, 11:6 drehten. Hin und her wogte das Spiel zwischen Böbel / Eißler und Scheible / Heinz, bevor das 2:3 feststand. Lengsfeld / Löbel hatten daraufhin gegen Mayer / Dorf Müller bei ihrem 0:3 nichts auszurichten. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Kurzen Prozess machte jedoch Christoph Plümicke beim 11:9, 11:5, 11:5 mit Martin Mayer bei einem nie gefährdeten Sieg. Das folgende Einzel zwischen Jan Böbel und Markus Hartmayer endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Mit nur einem Satzverlust ging Bernd Müggenburg gegen Ingo Heinz durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Schnell besiegelt war danach die Niederlage von Rolf Eißler beim deutlichen 0:3 gegen Jürgen Scheible. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Nach gewonnenem ersten Satz gab Reinhard Lengsfeld das Spiel gegen Johannes Dorf Müller noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Zu wenig spielerische Mittel hatte nachfolgend Uwe Löbel letztlich auf Lager, um Benedikt Dorf Müller ernsthaft zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Einen wichtigen Sieg holte danach Christoph Plümicke bei seinem 3:1 gegen Markus Hartmayer. Auf dem falschen Fuß erwischte Jan Böbel seinen Gegner Martin Mayer beim ungefährdeten Erfolg ohne Satzverlust. Völlig ungefährdet war danach der Sieg von Bernd Müggenburg gegen Jürgen Scheible nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 11:9, 10:12, 11:6 nicht verloren. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Rolf Eißler seinem Gegner Ingo Heinz letztlich beim 5:11, 11:9, 10:12, 10:12 nicht gefährlich sein. Lange dagegenhalten konnte danach Reinhard Lengsfeld beim 2:3 gegen Benedikt Dorf Müller. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Beim 8:11, 4:11, 5:11 gegen Johannes Dorf Müller fand Uwe Löbel von Anfang an keine Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV Sickenhausen nun ein Punktekonto von 3:9 Punkten auf, während die TTG Sonnenbühl vor dem nächsten Spiel, das am 30.10.2021 gegen den TTC Stein ansteht, 7:5 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV Sickenhausen bestreitet hingegen das nächste Spiel am 31.10.2021 gegen den TTC Grosselfingen.

Punkte:

TSV Sickenhausen

Doppel: Plümicke / Müggenburg (1), Böbel / Eißler (0), Lengsfeld / Löbel (0)

Einzel: C. Plümicke (2), J. Böbel (1), B. Müggenburg (2), R. Eißler (0), R. Lengsfeld (0), U. Löbel (0)

TTG Sonnenbühl

Doppel: Scheible / Heinz (1), Hartmayer / Dorf Müller (0), Mayer / Dorf Müller (1)

Einzel: M. Hartmayer (1), M. Mayer (0), J. Scheible (1), I. Heinz (1), B. Dorf Müller (2), J. Dorf Müller (2)